

## Concierto de Fin de Ciclo 2014-1

El Coro y Conjunto de Música de Cámara de la Pontificia Universidad Católica del Perú con el apoyo de la Dirección de Actividades Culturales (DACU) y la Oficina de Promoción Social y Actividades Culturales de EEGLL, dará este jueves 26 de junio el Concierto de Fin de Ciclo 2014-1 a cargo de la profesora Juana La Rosa, en el que se presentará el Magnificat de Johann Sebastian Bach.

El Magnificat en Re Mayor es una de las grandes obras corales de Bach, publicada en 1733. Escrita para coro y orquesta y destinada para celebrar la fiesta de la visitación de la Virgen María. El Concierto se realizará en el Café Cultural de Estudios Generales Letras a las 12:00 m.

[Ver más >](#)



## BOLETÍN LETRAS AL DÍA Año 4, número 15

### ESTA SEMANA EN EEGLL

#### Campaña de Donaciones “Comparte Sonrisas”

La Oficina de Promoción Social y Actividades Culturales de EEGLL (Oprosoc) organiza la Campaña de donaciones: “Comparte sonrisas” para la Casa Hogar “Sagrado Corazón de Jesús” (Villa El Salvador) y para la “Escuela Caminante, educando en valores” en San Juan de Miraflores, Pamplona Alta. Ambas organizaciones se encargan de brindar atención y ayuda a los niños que más lo necesiten.

Aprender a compartir es toda una experiencia de la que tú también puedes ser parte.

¿Qué se puede donar?

- Juguetes
- Útiles escolares

- Víveres

¿A quiénes está dirigido?

Niños y niñas entre 3 y 10 años

¿Dónde puedo dejar mis donaciones?

En Oprosoc Letras (Frente al L-316)

¿Hasta cuándo puedo donar?

Hasta el 9 de julio

La entrega de las donaciones se realizará el sábado 12 de julio.

[Ver más >](#)



#### ESTA SEMANA EN EEGLL

### Vive PUCP 2014: conoce y disfruta la experiencia

VIVE PUCP es la Semana Vocacional Escolar organizada por la Pontificia Universidad Católica del Perú, la cual se llevará a cabo del lunes 16 al domingo 29 de junio. Este es un espacio ideal para conocer las modalidades de admisión, carreras, institutos y servicios deportivos y culturales que integran la oferta académica de la PUCP.

A través de las charlas informativas, talleres vivenciales, visitas guiadas, exhibiciones deportivas y artísticas, los participantes podrán disfrutar de espacios que les permitirán conocer, de manera cercana, cómo es la vida universitaria en la Universidad Católica.

Para mayor información visitar

<http://www.zonaescolar.pucp.edu.pe/novedades/51-noticias/451>

[Ver más >](#)



#### ESTA SEMANA EN EEGLL

### Conferencia sobre hitos de transición en el desarrollo en la niñez y adolescencia

La Maestría en Cognición, Aprendizaje y Desarrollo y Estudios Generales Letras organizan la conferencia Hitos del desarrollo durante las transiciones: de la niñez a la adolescencia, a cargo de la Dra. Margarita Azmitia de la Universidad de California, EE.UU. Las transiciones del desarrollo nos dan una gran oportunidad de estudiar cómo se adaptan los niños y adolescentes a los nuevos retos de la vida. Sin embargo, éstas transiciones también traen oportunidades para el desarrollo.

En esta conferencia, se presentarán los retos y oportunidades de las principales transiciones de la niñez y la adolescencia y se discutirá el papel de las familias, escuelas, amistades, y comunidades en la navegación de estas transiciones. Se usará el concepto del buen camino de la vida y la entrevista que se desarrolló en el grupo de investigación, para demostrar cómo se puede tener una conversación con padres de

familia sobre el camino de la vida de sus hijos que ayuda a los padres y maestros a guiar a los estudiantes a alcanzar metas positivas y no dejar la escuela.

La cita es el martes 24 de junio en el Auditorio de Estudios Generales Letras a las 7:00 pm. Ingreso Libre, previa inscripción. Para mayor información visitar <http://agenda.pucp.edu.pe/posgrado/hitos-del-desarrollo/>

[Ver más >](#)



## CONVOCATORIA

### Programa de Introducción a la Arqueología de campo

¿Te gustaría ser parte de una excavación arqueológica?

Forma parte de una excavación arqueológica durante tus vacaciones de medio año y vive una experiencia inolvidable descubriendo nuestro pasado prehispánico.

Los requisitos para son:

- Ser alumno de EEGLL o EEGCC
- Ser mayor de edad
- Presentación de documentos para concurso por beca:
  - o CRAES
  - o Carta de interés en la que expliques porque te interesa participar del programa.

La fecha límite para la presentación de los documentos viernes 27 de junio a las 10 am.

De pasar la preselección se te enviará un mail para coordinar la hora de tu entrevista personal el día Lunes 30 de junio en los laboratorios de Arqueología de la PUCP.

Si estás interesado en participar escribe a [eventos.arqueologia@pucp.pe](mailto:eventos.arqueologia@pucp.pe) y recibirás toda la información detallada del programa.

[Ver más >](#)



*Síguenos en:*



CONTÁCTANOS: [eeeggll@pucp.pe](mailto:eeeggll@pucp.pe)